

Polresta Mataram Akan Optimalkan Ops Patuh Rinjani dan KRYD Demi Kenyamanan Masyarakat

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Jul 16, 2023 - 17:58



Mataram NTB - Masa Operasi Patuh Rinjani 2023 akan dioptimalkan pelaksanaannya oleh Polresta Mataram. Operasi ini bukan semata-mata menargetkan Jumlah Penindakan melalui tilang, tetapi lebih kepada Langkah Polresta Mataram dalam menjadikan masyarakat kota Mataram atau masyarakat di wilayah hukum Polresta Mataram dapat memahami betapa pentingnya tata

tertib lalu lintas bagi Pengendara.

Hal ini disampaikan Kapolresta Mataram Kombes Pol. Mustofa SIK., MH., dalam sebuah kesempatan kepada media ini, Sabtu, (16/07/2023).

Mustofa sapaan akrabnya membeberkan fungsi atau tujuan utama pelaksanaan Operasi Patuh Rinjani. Meski Operasi serupa berlangsung secara rutin pada tiap tahunnya namun Polresta Mataram menjadikan masa operasi Patuh sebagai momentum sosialisasi serta edukasi masyarakat tentang tujuan dari tata tertib berlalu lintas bagi Pengendara.

Untuk mengimbangi sosialisasi tersebut, Pihaknya juga menerapkan tindakan hukum yang berkeadilan sebagai langkah tegas yang harus dilakukan kepada masyarakat yang tidak taat dengan aturan tata tertib lalu lintas seperti yang telah tertera dalam UU.

"Tindakan tetap kita lakukan sebagai bentuk ketegasan dari apa yang menjadi larangan dalam mengendarai kendaraan terutama kepada pengendara roda dua. Mereka sebetulnya sudah mengetahui dan memahami kesalahan namun masih tetap dilakukan, seperti tidak menggunakan helm, masih tetap pakai knalpot Brong meski sudah dilarang karena mengganggu kenyamanan masyarakat, maka harus diberlakukan sanksi sebagai kompensasi dari UU," jelasnya.

"Sampai hari ini Puluhan Sepeda motor Knalpot Brong diamankan sementara, kemudian ratusan STNK dari kendaraan yang tidak lengkap atau tidak menggunakan helm dilakukan penilangan," tambahnya.

Namun demikian, Lanjut Pria ini pihaknya tetap dan tidak akan bosan untuk terus menyuarakan dan sosialisasi tentang tata tertib berlalu yang justru manfaatnya bukan saja untuk diri sendiri tapi juga pengendara yang berguna untuk masa kini maupun masa yang akan datang.

Selain itu untuk meningkatkan kedisiplinan, serta mengajak masyarakat agar sama-sama dapat menikmati hidup nyaman, tenang, Polresta Mataram juga melaksanakan Patroli Dialogis melalui Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD). Dan kegiatan ini dilakukan oleh Polresta Mataram beserta Polsek Jajaran dengan tujuan menjaga situasi Kamtibmas agar tetap kondusif.

"Kita akan maksimal seluruh kegiatan yang berkaitan dengan menjaga kamtibmas termasuk Ops Patuh, KRYD maupun Sambang warga yang dilakukan Bhabinkamtibmas dan Polisi Lingkungan guna mendeteksi dini gangguan yang mungkin akan timbul. Kegiatan ini juga dalam rangka memelihara Kamtibmas menjelang Pemilu 2024," tutupnya. (Adb)